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Porque tú siempre has estado, estás y estarás,

Como el Pulso de la Vida,

Haces que cada latido tenga sentido

A mi Amor, Daniel.



1-Un descubrimiento muy especial

Era una tarde de lluvia donde atendía a mis pacientes como era
habitual en una consulta muy modesta pero bien arreglada y que
tenía la cualidad de que en cuanto entrabas, todas las personas
sentían que habían llegado a ese lugar que andaban buscando. Yo
antes creía que eso se debía a todos los objetos sagrados que había
recolectado en mis viajes por el mundo. Una mezcla de objetos
mágicos y terapéuticos, pero ahora sé que se trataba de algo mayor,
la intención y el esmero que ponía en mi trabajo y el compromiso con
la búsqueda personal generaban una resonancia especial en aquel
espacio. Entonces llegaba ese momento en el que el paciente te
cuenta lo que necesita y comienzas a escucharlo, lo escuchas con
mucha atención para tratar de escanear no solo lo que te dice, sino
lo que no te dice también y constituye una clave para ayudar a
recuperarlo. Me encontraba haciendo prácticas con la lectura del
pulso cardíaco para aprender a diagnosticar, pero algo más profundo
llamó poderosamente mi atención. Desde hace años tenía un gran
entrenamiento en meditación, esto me había permitido desarrollar
una fuerte sensibilidad a los cambios de energía y a sus diferentes
fuentes y combinaciones. Yo estaba tomando el pulso del corazón
del paciente cuando de repente sentí una gran corriente continua que
me invadía. ¿Qué era esto? No era el ritmo, no era el pulso, sin
embargo, se encontraba dentro de él. Instantáneamente sentí como
si yo fuera el paciente y podía ver a través de sus ojos, los ojos de su
alma: imágenes, situaciones, sentimientos…Pensé que era una
película mía, pero decidí preguntarle y efectivamente todo lo que
había visto en esta corriente existía, y eran asuntos claves para su
sanación. Me quedé sobrecogida y el paciente aún más, pues ya me
miraba como si de una bruja se tratara, todavía podía sentir como
esa corriente me había llevado de viaje, como si fuera un agujero de
gusano. Decidí probar con los siguientes pacientes y comenzó a
ocurrir lo mismo: primero esa corriente me poseía y después me
llevaba de viaje a través de la historia del paciente. Viajaba, entraba
y salía a diferentes realidades, pero no era lo mismo que canalizar,
yo sabía lo que era canalizar. Esto se trataba de algo distinto, las
informaciones eran cortas, prácticas, no estaban adornadas,
definitivamente era algo diferente. Lo que vino después fue aún
mayor…Los resultados de los pacientes que había atendido con la



atención de aquella corriente eran sorprendentes y no sólo se
convertían en reajustes temporales, sino e intersecciones de vida, en
saltos evolutivos, en un antes y en un después para todas aquellas
personas que muchas de ellas llegaban con asuntos crónicos y
después de un solo tratamiento se les quitaba.

Así nació el Pulso Cuántico Toroidal (PCT) como le llamaría después
a esta corriente o señal que constituye la base y la clave de la
metodología de Bioingeniería Cuántica y que ya se ha convertido en
un medio y camino de vida para cientos de personas ayudándoles a
sanar y recuperar sus verdaderas vidas.

Desde pequeña sabía que me preparaba para algo importante, sabía
que iba a ser algo revolucionario, siempre sentía la necesidad de ir
más lejos en mis investigaciones. Ahora la búsqueda ha terminado y
sólo queda el camino por recorrer, por experimentar, un camino que
no tiene fin, el camino de la frecuencia del corazón, en breve sabrás
por qué. Te doy la bienvenida a Bioingeniería Cuántica, un salto al
infinito que hay en ti, un salto al cambio de conciencia, a la evolución,
un salto a la tecnología oculta del corazón.

2-Abriendo un nuevo paradigma

Cuando nosotros hablamos del corazón, tenemos que entender que
estamos hablando desde una nueva perspectiva. El corazón hasta
ahora ha sido contemplado bajo el paradigma biológico como órgano
esencial de la Vida y bajo el paradigma espiritual, como el centro del
espíritu y la clave para acceder a la espiritualidad. En Bioingeniería
Cuántica, entendemos el corazón, además, bajo el paradigma de la
tecnología cuántica. El corazón constituye el medio y mapa
fundamental para el despliegue total del potencial biológico y
espiritual no solamente del individuo, sino de la realidad y las
comunidades en sí mismas. Sabemos que el corazón y su frecuencia
poseen la referencia y la inteligencia de guiar nuestro camino,
nuestro verdadero camino, un camino que fue interferenciado por el
sistema y que constituye la mayor dificultad para la que la humanidad
encuentre el reajuste que está buscando. Te voy a explicar por qué.
Hasta ahora el Sistema nos ha ofrecido medios, medios para
encontrar caminos, como pueden ser el medio religioso, político,
económico, familiar, social, tecnológico, científico…y hasta ahora
todos esos medios han fracasado, han fracasado desde la
perspectiva de que el ser humano sigue buscando y sufriendo por lo



que no tiene, bienestar y felicidad. ¿Por qué? Porque la biología es
mucho más compleja que todo esto. Nuestra biología constituye el
medio o el puente a través del cual la conciencia se experimenta así
misma y la evolución se desenvuelve. Sin tenemos en cuenta esta
perspectiva, la naturaleza de cualquier organismo necesita tener
coherencia para poder desplegar su potencial. Por ejemplo: una
oruga para poder convertirse en mariposa necesita ser cien por cien
coherente con lo que es y con el proceso de cada instante. El ser
humano ha sido intervenido en este aspecto. El ser humano ha
dejado su coherencia atrás y por tanto su evolución ha sido
estancada y limitada, una evolución que sólo se puede encontrar en
la coherencia individual. Por lo tanto, los medios que nos ha
dispuesto el sistema, son relativos y temporales y jamás van a poder
abarcar el infinito universo y posibilidades que tiene cada ser humano
en sí mismo. Esto lo que genera como es lógico es una desconexión
con la Vida, con la existencia y una profunda frustración e impotencia
que viene siendo silenciada por siglos pero que está desembocando
en una crisis individual y planetaria.

Lo que te proponemos en Bioingeniería Cuántica no es un camino,
no es un sistema de creencias, no es un ritual, no es una ceremonia,
no es un ejercicio…te proponemos que regreses a ti, a tu potencial,
a tu coherencia, pero no desde la cabeza, sino desde la frecuencia,
te proponemos que regreses al PULSO. Si, has escuchado bien, que
te tomes y escuches tu propio pulso. Porque tu corazón es el
guardián de tu vida y de tu evolución y porque a través de su latido y
frecuencia él te reconecta con lo que si eres y te marca el camino
para desarrollar el sentido de tu existencia y para comprender de que
va todo esto. Así que el primer punto a tener en cuenta en
Bioingeniería cuántica, es que estamos ante un salto donde vamos a
comenzar a dejar atrás el conocimiento para entrar en la era de las
frecuencias y sus diferentes calidades. Porque este es el lenguaje del
Universo, el lenguaje frecuencial y es a través de este lenguaje como
construimos la realidad. Por lo tanto, es hora de que manejes y
recuerdes este lenguaje y te propongas desarrollar y ser maestro de
tu frecuencia, la frecuencia que emites te permite el ancho de banda
con el que vas a interaccionar, recordar y construir tu mundo.

Cuanta más calidad tiene tu frecuencia, más conectado estarás, más
expansión, más oportunidades, más fluidez. Cuanta menos calidad



tiene tu frecuencia, más caos, más defectos, más desorden se
produce en tu vida.

3-La responsabilidad frecuencial

Ya ha llegado el tiempo de dejar de culpar al exterior de como
resonamos y cocreamos la realidad. Es cierto que cientos de influjos
tratan de dispersarte a cada instante y que nos han educado para
creer que dependemos del exterior, pero eso no es cierto. En
Bioingeniería cuántica nuestro compromiso esencial es desarrollar la
frecuencia más elevada posible, a esto le llamamos calidad
frecuencial. Porque sabemos que, dependiendo de esta frecuencia
en cualquier aspecto de nuestra vida, esta frecuencia va a determinar
el resultado. Sabemos que, dependiendo de la frecuencia de la
persona, la misma herramienta se comporta de formas distintas y
también sabemos que es lo que condiciona esta calidad frecuencial
y es lo que te vamos a enseñar a cuidar y desarrollar.

4-Coherencia para la Calidad Frecuencial

La coherencia se convierte en la religión del futuro y hablo de
religión por lo que significa, re-unir, re-unir lo que el ego y el
sistema separó, recuperar el estado de Ser de la Unidad.
¿Pero cómo podemos entrar en un estado de Unidad cuando
estamos divididos en contra de nosotros mismos? De eso
justamente habla la coherencia, ser, sentir con el corazón,
pensar, hablar y actuar desde el mismo. Porque sabemos que
el corazón nunca se equivoca y nos da un camino con sentido
y donde hay sentido hay fuerza, energía, luz… Es un tiempo
en el que toca el encuentro y la responsabilidad de nosotros
mismos. Es un tiempo en el que los dogmas y las creencias
ya no tienen el sustento para lo que necesitamos transitar. Es
un tiempo en el que el viaje si no es hacia dentro, se vuelve
intransitable. Es un tiempo en el que la oscuridad se quiere
desvelar para ser iluminada. La coherencia es nuestra religión
y cuando hablo de religión hablo de religar, religar significa
volver a ligar, a conectar a uno mismo. Hasta ahora han
intentado conectarnos a nosotros mismos a través de
sistemas de creencias, nos han dicho lo que está bien y lo que
está  mal, que es ser bueno y que es ser malo y se han
aprovechado de no permitirnos ser lo que somos, ser



auténticos. Pero la única manera real de conectarse a uno
mismo es a través de la coherencia personal y propia con
nosotros mismos. Y lo más maravilloso y asombroso de esto
es que solo uno puede descifrar su coherencia porque para
cada persona es única e irrepetible. Porque la coherencia
además de ser algo flexible y cambiante, es algo único e
intransferible que sólo uno puede escuchar y aplicar. Este es
el reto, escucharte, ser coherentes, y ¿Cuál es el resultado?,
la libertad, la libertad de estar reconectado a ti mismo y si te
reconectas a ti mismo, te reconectas al Todo, porque el todo
vive dentro de ti. Esta es la misión de Bioingeniería cuántica,
volverte hacia ti mismo de forma coherente para que te
religues y te interconectes con la matriz, para que seas libre
de la dependencia, para que seas tú y solamente tú y a partir
de ahí, tu potencial se pueda expresar. Porque el potencial
que traemos cada uno de nosotros sólo se expresa y se
manifiesta cuando somos coherentes, de otra manera lo único
que se expresa es un sucedáneo de nosotros mismos. La
coherencia no es algo que venga a través de un sistema de
creencias y nadie te la puede enseñar, tienes tu que
escucharla. ¿Qué sientes que ocurriría si cada persona hiciera
caso de lo que su corazón le dicta? ¿Cuántas generaciones
se han traicionado por no escuchar su corazón? Cada vez que
te traicionas a ti mismo, una parte de tu energía, de tu alma,
queda atrapada y la Vida y la evolución pierden un eslabón
importante. Cada vez que uno de nosotros recupera su
coherencia y vive con sentido, con cada latido con sentido, la
Vida en su inmensidad queda favorecida, la evolución puede
continuar girando y girando cada vez más lejos.
Estoy segura que muchas veces en tu vida habrás sentido
que las cosas no tendrían que ser así, como que la realidad
carece de sentido y esto es porque nos han enseñado a vivir
de forma que podamos ser explotados.
EJERCICIO PRÁCTICO: te recomiendo que tomes el pulso de
tu corazón y le preguntes a tu corazón cuales son las
incoherencias de tu vida. Escribe las respuestas que lleguen a
tu mente y comienza a imaginar que ocurriría si cambiaras



esas cosas y las pusieras coherentes. Transita en una
realidad virtual lo que sería coherente y lo que ibas a dejar
atrás como incoherente. ¿Cómo te sientes? Ahora llévalo a la
acción. Infinitos regalos llegan a ti cuando te permites vivir
desde lo que sientes y eres de verdad. ¿Piensas que una
oruga se convertirá en mariposa si no es coherente? Aún
tienes todo por descubrir de ti y si no comienzas por habitarte
y Ser lo que eres, jamás estarás completo y sano.

5- Cuando traicionas a tu corazón

Cuando traicionas a tu corazón y no piensas, hablas y actúas como
el siente, comienza a generarse una frecuencia desde el que se llama
frecuencia incoherente. Déjame situarte. Resulta que nuestro
corazón, además de ser el primer órgano que se forma, tiene el
campo electromagnético 5000 veces más fuerte que el cerebro y con
cada latido, su electricidad penetra tus 800.000 millones de células,
dándole órdenes e información a tus células, órganos y sistemas.
Cada vez que no sigues tu corazón, el comienza a generar una
frecuencia desordenada que se transfiere a las células y órganos
generando patologías, desorden y caos y por supuesto
condicionando tu sistema perceptual. ¿Eso que quiere decir? Que
nada puede estar bien si no haces caso a tu corazón, porque él es
quien dirige toda la orquesta y además él es quien sabe dónde y
cómo te puedes desarrollar mejor. Yo siempre digo que la vida de los
Bioingenieros es muy intensa porque cuando uno comienza a vivir
desde el corazón, el corazón siempre va a querer llevarte más lejos,
jamás se acomoda, jamás…

Muchas personas han relacionado el corazón con debilidad, pero hoy
sabemos que tiene cerebro, sistema neurológico, que piensa por si
mismo y que además es el primero en captar la información que luego
la transfiere al cerebro. Cuando el corazón capta la información la
capta en estado puro, en forma de certeza instantánea, luego la
información pasa al cerebro y el la desvirtúa a través de sistemas de
creencias, programas, educación, experiencias pasadas, juicios etc.



Nosotros enseñamos a relacionarte con la realidad esencial, desde
el cerebro del corazón, porque el corazón todo lo unifica. En el
corazón no existe el género, la edad, la raza, la posición social, la
tradición. En el corazón existen la vida y la evolución que ha de ser
sostenida y protegida. Gracias a él podemos conectar y evolucionar
con experiencias. ¿Qué te ocurre cuando te aíslas? Que te
desnutres. La verdadera espiritualidad es un estado de interconexión
que sólo se puede dar a nivel energético cuando de alineas con tu
corazón y entonces él se expande. El estado de aislamiento que
viene del ego y de la intervención del sistema, sólo es una forma de
control para hacer que las masas queden sometidas a parcelas
controlables de la realidad porque si accedes al corazón accedes a
la libertad y entonces eres indomable, no te pueden engañar.

EJERCICIO PRÁCTICO: toma el pulso de personas conocidas en
silencio y apunta lo que percibes o sientes.

6-El Pulso como tecnología y mapa evolutivo

En Bioingeniería cuántica, la tecnología eres tú mismo. Sabemos que
la realidad se comporta, así como las herramientas, dependiendo de
cómo esté la calidad de tu frecuencia. Hemos hablado del primer
paso para subir la frecuencia, Ser coherente, que amplifica nuestra
señal y poder personal, recuperando el sentido, el gozo y por lo tanto
reajustando la información que le damos a nuestro micro-macro
universo. Para poder hablar de cómo el pulso es una tecnología,
primero vamos a entender cómo funciona el resto de mecanismos
para subir y elevar la calidad frecuencial. Te presentamos la maestría
de la Atención, la Intención y la Compasión:

-La atención
La atención funciona como un bisturí virtual en el ser humano.
Donde está la atención del ser humano, allí esté abriendo la
energía y el campo informacional. Donde está nuestra
atención está nuestra energía. Un terapeuta tiene que tener
una mente educada en la atención y saber sostenerla sobre lo
que está atendiendo. Porque si atendemos a un paciente
pensando por dentro en nuestras cosas, la calidad frecuencial
se ve deteriorada los mecanismos de actuación se limitan a
caer en algo mecánico que carece de humanidad. Esta es la
razón por la cual muchos tratamientos no surgen efecto.



Primero porque a cada paciente tenemos que tratarlo como
algo único al igual que cada patología también. Desde el
punto de vista del corazón cada patología tiene una razón de
ser y tiene un mensaje. No existen mensajes generales que
sirvan para todos. Los terapeutas deberían de tratar de que
sea el propio paciente a través de su escucha interior
estimulada por su terapeuta el que descodifique el mensaje
oculto que existe detrás de cada desorden.  Así ayudamos y
entrenamos al paciente y no damos nada por hecho y mucho
menos de que una patología se trata siempre de la misma
manera. Donde está el ojo de la atención está abierto el
mundo virtual e informacional para ti. Muchas veces estamos
en un lugar con los ojos abiertos pero nuestra mirada interna
está en otro lugar, viviendo y experimentando otra información
que puede ser relativa al pasado, al presente o al futuro, que
puede tener que ver con una probabilidad cuántica de las
infinitas que tenemos. Controla tu atención porque donde está
tu atención está tu lectura y está tu vínculo cuántico. La
atención abre aperturas cuánticas informacionales que
permiten la creación de realidades virtuales que inciden en la
realidad común.
Nos han enseñado a estar dispersos, nos han des
empoderado en las cadenas del pasado y del futuro, donde no
hay nada que hacer. Nos hacen olvidar que el presente es el
que tiene el poder, el tesoro, las oportunidades de cambio, y
todo eso lo hacen para que no hagamos nada…Ahora puedes
ser tu mismo, aprende a dominar tu atención y que no te
desvíen de lo importante. Tu corazón sabe lo que importa, no
permitas que dispersen tu atención de ahí. La jaulas de la
atención son la distracción. Antiguamente el método de
distracción que predominaba fue el miedo. Aunque sigue
vigente esta forma de distracción para seguir el sistema y
no pararnos a escucharnos, hoy en día existe un método de
distracción mayor: la información. Con las aperturas de
internet y las nuevas tecnologías el planeta entero queda
colapsado de informaciones de todo tipo. La única pega es



que estas informaciones no es tu información. Una de las
cuestiones que más me han llamado la atención es el
cortocircuito y colapso con el que me venían muchos
pacientes por exceso de informaciones y por no poder ser
digeridas y asimiladas. Una de las cosas que tenemos claras
es que la información no se integra leyéndola ni
pensándola, ni asistiendo a cursos o escuchando a alguien.
La información se integra practicándola y
experimentándola. El homo sapiens integra la información
con la práctica. Aparecen infinitas informaciones por
doquier pero llega momento de acceder a tu propia
información y a tu propia visión de la información del
campo unificado.  Bioingeniería cuántica enseña el 70 %
práctica y tan sólo da teorías para guiar como llegar a estas
prácticas de información. Consideramos que todos los
puntos de vista son correctos ya que son posibilidades de la
conciencia, pero sabemos que sólo cuando vivas y
experimentes tu propia información, podrás quedar pleno.
La trampa de la dispersión te lleva a estar dando tumbos de
libro en libro, de video en video, de web en web, de curso
en curso para no llegar a lo que verdaderamente importa,
el descubrimiento y servicio a tu Ser y a través de él, a todo
el infinito. Cuidado con la dispersión, la dispersión te
mantiene lejos de ti. Siente las prioridades, el corazón
nunca se equivoca de experiencia. Cuando no sepas que
información seguir o tomar, pregúntale a tu corazón. Ten
en cuenta que toda información que coges es como una
comida, te puede sentar bien o mal, te puede hinchar o
nutrir. Vigila la dispersión y utiliza de forma práctica la
información con la que verdaderamente resuenas, hazla



tuya, ámala, experiméntala con cada célula, pensamiento y
acción de tu Ser y la integrarás.
La atención es el vehículo de la intención a través del cual
la intención se fija en lo que conocemos como realidad.
Podemos sentir la intención de nuestro corazón, pero si
luego no tenemos la capacidad de mantener la atención, la
intención se perderá como ha sucedido tantas veces. ¿Te
suena? Has sentido algo que sabías que era lo más
importante de tu vida y de repente han pasado un par de
días y ya ni te acuerdas…el tren pasó…La atención ayuda a
concretar la intención y a que la dispersión sistémica no te
arrastre de nuevo a la trampa de la ilusión. ¿Cuál es el
secreto de la atención? ¿cómo mantenerla y educarla? El
secreto de la atención está en el Agua. El Agua, es un
campo registrador que permite la activación y reiteración
de información a todos los niveles orgánicos y sutiles.
Estamos hechos de Agua, nuestro planeta es Agua, venimos
envueltos de Agua y estamos inmersos en un Universo de
Agua. El Agua es el medio a través del cual la atención de la
Conciencia viaja. Hoy en día el Agua está manipulada por
esto es importante beber agua de buena calidad para
poder acceder no sólo a un buen estado de salud orgánico
sino mental y espiritual. El agua se convierte en el medio
clave de la atención desde el momento en el que el agua es
la que crea y sostiene la vida. Si pones la intención de estar
conectado con tu plan cada vez que bebas agua y si lo
haces con un agua de buena calidad, nada ni nadie, ni
siquiera tú mismo (autosabotaje) te moverá de tu camino
perfecto y el plan de tu alma. El Agua elevará tu atención y
la fortalecerá, te conectará con las señales y materializará
el plan del alma en la Tierra. El agua es el medio que



conecta lo sutil con lo material. Nosotros somos antenas a
través del agua. Toma agua de buena calidad y cada vez
que bebas pon la intención de seguir tu corazón.

-La Intención:
La Intención es el motor que permite que el corazón
se abra y se ponga en marcha las aperturas
cuánticas. Tenemos que distinguir entre el deseo y la
intención. El deseo es algo que quiere nuestra mente
para satisfacer al ego. La intención es algo que quiere
desarrollar tu corazón para servir al plan de tu alma.

Muchas personas creen que desear es intencionar.
Intencionar es servir a tu plan, servir a tu corazón y entrar
en coherencia máxima con él. Primero sientes lo que
quieres y luego piensas sobre ello. Nosotros la intención
que proponemos básica a las personas que se forman con
nosotros es la de ayudar a los demás y a nosotros mismos
generando la mejor versión de intencionalidad. La mejor
versión es de todos tus potenciales o de todos los
potenciales de un paciente, hacer que genere la mejor
versión de sí mismo o de una situación etc. Cuando no
tenemos intención, la apertura de probabilidades es
aleatoria. Es cuando te dicen que la vida te vive a ti, en vez
de tu vivir la vida. Sin intención no hay poder, no hay plan.
Debes de sentir tu intención y así se desplegarán
posibilidades que te lleven a lo mejor de ti mismo. ¿Quieres
encontrar tu intención? Toma tu pulso, siente tu corazón y
pregúntale mentalmente ¿Cuál es mi intención? ¿Qué
necesito? Y mantén tu pulso tomado 3 min mínimo. La
intención es el Plan existencial. El deseo lleva al
sufrimiento y la insatisfacción constante. La intención te
hacer subir en tu escala evolutiva, completa las piezas del
puzle tuyo y global. Cada vez que una persona conecta con



su intención y se permite seguirla, el mundo se enriquece.
Por eso estamos llenos de distracciones, para no
escucharnos a nosotros mismos y dejarnos agonizar
lentamente atrás. Personas conectadas y conscientes de
su intento son una amenaza para el sistema de control tal y
como lo conocemos. Somos el fruto de lo que intentamos y lo
que es más importante,  desde donde lo intentamos. La intención
permite el desarrollo de la materialización de nuestra energía
intencionada. El terapeuta siempre se hace responsable de su
intención. El asunto esencial sobre el cual las personas no suelen
tener en cuenta, es desde donde hacen lo que hacen. Desde donde
y para qué define el resultado de la acción. En Bioingeniería
Cuántica sabemos que una intención coherente e impecable genera
una calidad frecuencial con altos resultados, por lo cual, debemos
de ser capaces de ser Maestros de nuestra intención.

Las jaulas de la intención, la incoherencia que genera
emociones tóxicas. A estas alturas ya nos hemos dado
cuenta que la felicidad no tiene nada que ver con lo que se
tiene, las relaciones, o lo que se vive. La única forma de
sentirnos felices como ser humano es siendo coherentes
con nuestro corazón. En el momento que nos saltamos
nuestro plan, que nos saltamos a nosotros mismos y
dejamos de hacer lo que verdaderamente queremos hacer,
y nos convertimos en lo que otros quieren que seamos, nos
vendemos, nos traicionamos, el vacío existencial y la
insatisfacción que se produce se lleva por delante nuestro
tiempo y nuestra calidad de vida. La coherencia es una
frecuencia que habita en nuestro corazón, en el centro de
nuestro ser y cuando dejamos de vibrar con nosotros
mismos comenzamos a emitir una frecuencia desordenada
que afecta a todo nuestro organismo, a nuestra mente, a
nuestra espiritualidad y a toda nuestra realidad. El sistema
trata de que no seamos coherentes. ¿Te imaginas lo que



ocurriría si todas las personas fueran coherentes con su
corazón? permitirían el maltrato, el abuso, el desgaste de
su existencia? ¿Crees que esto tiene algo que ver con la
posición social? Esto nos afecta a todos y luego decimos “el
mundo es así”. El mundo es como nosotros lo creamos y así
como lo vemos, así lo recreamos. Comenzar por entrar en
coherencia uno mismo hace que el resto de tu red
relacional (amigos, familia, trabajo etc) comience a ser
empujada para entrar en coherencia y de esta forma se
pueda dar un cambio global. La culpa de tu incoherencia no
la tiene el sistema ni nadie, la responsabilidad es solo tuya,
recuperar tu orden y ser coherente contigo mismo significa
que lo que sientes en tu corazón es lo mismo que lo que
piensas, hablas y haces. No existe nada bueno o malo,
existe coherencia e incoherencia. La frecuencia coherente
es la que permite que fluyas, la incoherente atrae hacia ti
circunstancias y sucesos (enfermedad, accidentes,
desequilibrio, dolor, sufrimiento...) que te hagan
recolocarte de forma coherente. Vivir en coherencia es
como vivir en una barca que baja por un río, deslizándote
por el universo cuántico y disfrutando del paisaje. Vivir en
la incoherencia es como quedarte entre las rocas con la
balsa atrapado y con el agua empujando y tú sin poder
disfrutar de nada luchando por no perder la balsa pero sin
soltarte de las rocas. ¿Te imaginas este estado de tensión?
No queda energía para intencionar cuando toda tu energía
está atrapada de las incoherencias de tu Vida. Para tener
energía para avanzar y para tener energía para crear, tienes
que ser coherente. Entonces puedes intencionar con toda
la fuerza de tu corazón y tener la habilidad de abrir puertas
donde solo había muros. La intención es una creación en si



misma de la que somos reponsables y el fruto y proyección
de lo que intencionamos, es nuestra responsabilidad. Por
eso te vamos a enseñar a intencionar desde la más alta
vibración, la compasión.
-La compasión
No es tanto lo que se hace sino desde donde se hace lo que
define el resultado. No tiene tanta importancia los
conocimientos que se poseen sino el lugar desde donde se
utilizan lo que genera el resultado. No tiene tanto valor lo
que se recibe sino desde donde se recibe lo que produce el
efecto.

La compasión es el sentimiento más sublime que existe. La
compasión se define como el más alto  estado de Amor, Amor
ecuánime que reconoce la Unidad y el respeto y permite la
percepción correcta para poder eliminar el dolor y el sufrimiento.
La compasión verdadera sólo se puede entender a través del
campo unificado. El día que los científicos comprueben que
absolutamente todo lo que ocurre a otro ser o espacio te
repercute como persona, entonces comenzaremos a cambiar
nuestra forma de actuar de forma irreversible. Pero mientras
tanto aquellos que nacen con este don o se les despierta, tienen
el más hermoso regalo de la existencia que puede tener un ser
humano, el regalo de percibir al otro como un yo mismo. El
regalo de entender que cuando sano al otro me sano a mí. Que
cuando ayudo, me ayudo. Que cuando salvo, me salvo. Que
cuando comparto, me comparten. Que cuando ayudo a superar,
supero. La compasión no tiene nada que ver con querer ser
reconocido, este es el ego. La compasión tiene que ver con la
capacidad de aliviar al otro por una entrada en conexión con el
otro desde el corazón y construir un bien mayor porque
entiendes la fractalidad de la existencia. El juicio y la necesidad
de reconocimiento es uno de los obstáculos con los que se



encuentran frecuentemente los profesionales de ayuda y servicio
al ser humano. El juicio lo que hace es empañar la compasión
original, impidiendo el flujo de amor. Enjuiciar las circunstancias
o querer un reconocimiento nos impide mantener la frecuencia y
atención adecuada que permite ayudar verdaderamente al otro.
Una de las cosas que más nos fascinan en Bioingeniería Cuántica
es el hecho de que hemos corroborado que en el plano sutil y a
través del toroide, no se puede mentir, todo se sabe. Esto es
maravilloso. El día que las personas se den cuenta de esto
vigilarán su impecabilidad y esto hará mejorar enormemente la
frecuencia de orden desde la cual trabajan en su labor. Mientras
tanto cada uno ha de rendir cuentas consigo mismo. La física
cuántica nos dice que el observador modifica la realidad. Pero no
solo el observador, sino la forma en la que se observa modifica
tu realidad interna y externa. Los profesionales de la salud
deberían de estar todos entrenados en observar correctamente
a los pacientes y a los desequilibrios. Esto es comenzar a tener
responsabilidad por el campo cuántico. En Bioingeniería Cuántica
este entrenamiento de la percepción y la compasión son
fundamentales ya que hemos constatado que la eficacia del
observador define la eficacia del tratamiento. Antiguamente los
terapeutas eran seres entrenados profundamente en su calidad
frecuencial para aliviar en las artes de la sanación y  sobre todo
maestros en el dominio de sí mismos y de su coherencia. En el
manejo de su realidad y de su impecabilidad. La calidad de
percepción del  terapeuta define la calidad de la recuperación del
orden del paciente o de las situaciones vitales. Cuando hablamos
de compasión, hablamos de un estado de conciencia en el cual uno
siente la interconexión y unidad con la totalidad. Este estado es un
estado de orden al que llamamos el Amor, pero no el amor como
emoción, sino el AMOR como matriz  creadora y sostenedora de la
evolución.



Las jaulas de la compasión son la ignorancia, la ignorancia
del Ego, del uso del sistema dual como procesador básico
de nuestra existencia. El Ego es el que nos da la ilusión de
los límites. Límites con nosotros mismos, con los demás,
con el Universo, la vida, la energía… Una de las bases de
nuestro sistema de creencias a través del cual se nos
domina es la falsa creencia de que existe un recurso
energético limitado. Esto ha llevado a construir un mundo
fragmentado y basado en control y posesión de las
materias, recursos y personas. Existe un campo que está
estudiado pero que no está pudiendo ser controlado para
este fin. Todo lo que tiene que ver con la actividad
subatómica, la actividad cuántica no está pudiendo ser
controlado pero sí que cada vez más está siendo estudiado,
comprendido y lo que es más importante, experimentado.
En esto los Bioingenieros no paramos de hacer
experimentos e investigaciones entre las que nos
alegramos de decir que la actividad subatómica tiene
conciencia, puede ser programada y dirigida, pero no
controlada ya que  finalmente obedece a un orden mayor.
Obedece a la impecabilidad, la compasión la activa su
poder, la intención la dirige y la atención la contiene. La
actividad subatómica tiene la posibilidad de cambiar
cualquier cosa con un solo abrir y cerrar de ojos. Permite
que los medios necesarios lleguen para el cambio. La
actividad subatómica no se puede comerciar ni manipular,
aunque lo están intentando y es un conocimiento que nos
pertenece a todos. La actividad subatómica y su proyección
nos permiten trascender las falsas barreras del espacio y
del tiempo, entrando en la multidimensionalidad y sus
recursos. La actividad subatómica genera la polaridad, pero



ella la trasciende. La geometría sagrada ayuda a asentar la
actividad cuántica en la materia, el sonido ayuda a
gestionar la actividad cuántica en el tiempo, la Luz gestiona
la actividad cuántica, la energía es inagotable. Comenzar a
creer en esto alivia de presiones que vienen sosteniendo
nuestros ancestros desde antaño, pero tenemos que
entender que creamos el mundo que creemos. Ya no solo
se trata de saber que la energía es inagotable, sino que se
puede repartir y utilizar. Cuando nos han enseñado a
observar desde la carencia y la separación, eso es lo que
construimos, carencia y separación. Pero si observas la
naturaleza, el mejor espejo de nuestra referencia en la
materia, te darás cuenta de que todo está conectado y la
carencia no existe. Vibrar desde la compasión permite
trascender el miedo y todos los límites necesarios a través
de una sabiduría intrínseca que todos llevamos en nuestro
interior y que te permite circular con fluidez en la
existencia sin obstáculos, sino con oportunidades.
La humanidad por lo general mantiene un sistema de
percepción binario, dual, de si o no, positivo o negativo…
que viene reforzado por los medios de comunicación y el
sistema, pero que mantiene las posibilidades infinitas que
tiene el Ser Humano en un triste porcentaje, minando su
potencial y viviendo la mentira de una realidad limitada. Lo
cierto es que no tenemos límites pero para acceder a este
sistema de percepción al que hemos denominado
percepción PHI (infinita) que es un sistema esférico de
percepción y no lineal como el que veníamos utilizando
primero tenemos que tener en cuenta que es lo que nos
mantiene unidos a la limitación y como la Bioingeniería
Cuántica considera este salto como una de las bases sobre



las cuales toda persona ha de trabajar para poder
encontrar ese estado al que hemos llamado Salud, ese
estado de coherencia y sentido de equilibrio con el medio
interior y exterior en el que uno se siente adaptado, en el
camino y con su potencial evolutivo en marcha.
¿Cómo lograron los genios de nuestra humanidad salirse
del programa establecido para poder acceder a estados de
inspiración, sublimación, visión y entendimiento? La
respuesta es muy sencilla, la intención. Vivimos en un
mundo en el que creemos que nuestro sistema de
creencias es algo que nos viene dado o heredamos a través
de la educación. Desde nuestro punto de vista el sistema de
creencias es algo más que esto, es una red silenciosa,
invisible pero viva a la que estamos entrelazados y que se
va actualizando desde el momento de la concepción, que
mantiene la realidad de la humanidad con visiones
establecidas que permiten el desarrollo de un potencial de
posibilidades limitado y medible. Si todos los seres
humanos se liberaran del sistema de creencias establecido,
la realidad como tal no se conocería. El sistema de
creencias ha generado la limitación de la visión, del
sentimiento, de la apertura de vivencias y experiencias para
nuestra especie  y esta es la crisis que está comenzando a
emerger en nuestra raza. El Ser Humano está quemado de
que su potencial esté contenido y sólo esté disponible a un
5%, necesita evolucionar o procederá a una
autodestrucción . Aparentemente vivimos sometidos por
unos eslabones biológicos pero lo que verdaderamente
está sometido es nuestra Conciencia, nuestra libertad y
nuestros recursos ilimitados, nuestro acceso a la energía
libre y a nuestras posibilidades infinitas. Todas las personas



saben que existe algo más, quizás durante un tiempo lo
buscan, quizás alguna vez lo vislumbran, pero la mayoría
tiran la toalla absorbidos por el sistema y fallecen en la
frustración de “¿y eso es todo? ¿Esto es la vida?”
Antiguamente para liberarse del sistema de creencias las
personas se retiraban, pero, ¿de qué se retiraban? ¿del
mundo?¿de las otras personas? Se retiraban de la red
invisible de sometimiento al Ser Humano y que está
presente donde él se encuentra. Hoy en día no es necesario
retirarse, sabemos cómo salirnos de esta red de control,
sabemos cómo detectar que la red te tiene atrapado. Se
detecta siempre que se siente un vacío interno, un vacío
existencial. Date cuenta, la Vida, es tan grandiosa por sí
misma, es tan bella, que tan sólo por el hecho de estar en
ella deberíamos de estar y sentirnos plenos. Sin embargo
vivimos presos en un mundo de falsos deseos e ilusiones de
falsas apariencias que no termina de llenarnos ni de
satisfacernos, porque lo único que puede satisfacernos es
estar de nuevo conectados al infinito, a la fuente, a lo que
somos en realidad, a todo lo que nos rodea. Porque vivir en
la realidad de un cuerpo no es suficiente, por eso buscamos
relacionarnos, por eso se busca el amor en una relación, lo
que verdaderamente buscamos es sentirnos fusionados de
nuevo con la inmensidad. El asunto es que se produce un
corte en la interconexión cuántica que favorece la entrada
al campo unificado de la Conciencia. Este corte aún no
sabemos si se  produce a través de un medio  o varios de
ellos, si es consciente o no... Ahí no vamos a entrar, lo que
nos interesa es dar a conocer que existe la posibilidad de
regresar a un estado de orden existencial y que evolucionar
es nuestro derecho como raza. Tenemos muchas teorías y



las tenemos muy en cuenta a la hora de tratar a las
personas, pero sabemos algo y lo sabemos con claridad, se
necesita reeducar la percepción humana para liberarla de
las limitaciones y poder crear una realidad nueva que nos
permita por fin sentirnos en paz con nosotros mismos y con
nuestro medio. El único medio que nos queda para poder
cambiar la percepción y redirigirla adecuadamente sin
obstáculos es regresar al corazón, a su información y
servicio. El corazón conoce el camino de la Intención, la
intención es el motor del cambio. Aquellas personas que
están conectadas con su corazón, no están dominadas por
el sistema. Si te fijas en los grandes genios, poseían un
intento inflexible en sus corazones. Sus corazones les
guiaban y daban el aliento para hacer sus descubrimientos
y lograr sus objetivos. Trata de mirar la realidad desde el
corazón de mirarte a ti mismo desde el corazón. Te voy a
sugerir algo, coge una fruta y mírala durante un minuto
como lo haces normalmente. Ahora coge la misma fruta y
mientras la miras toma tu pulso y pon la intención en
conectar con la fruta desde el pulso de tu corazón. ¿Hay
diferencia? No es casualidad. Trata de probar a hacer esto
con todo y descubrirás una realidad diferente, la realidad
de tu corazón. Descubrirás que las diferencias no existen,
que todo es magia, que todo es sagrado, que no hay nada
que juzgar, que la belleza no tiene límites, ni tú tampoco.

7-¿Qué es para nosotros un terapeuta?
Desde el punto de vista de Bioingeniería cuántica, un
terapeuta es el que alivia, el que ordena y para ello primero ha
tenido que aliviarse y ordenarse así mismo. No se trata de un



conocimiento, un título, o un consultorio, se trata de una
resonancia, una frecuencia que se emite y transmite más allá
de lo visible generando una transformación y transmutación.
Cuando entendemos esto comprendemos que cada persona
que llega a desarrollar esta frecuencia se convierte en una
medicina para su entorno, al igual que cada persona
incoherente se convierte en un virus donde la ignorancia se
expande. El mundo de las formas se está cayendo, las
mentiras se están cayendo, el miedo nos ha devorado y
paralizado por siglos, pero cuando te escuchas el pulso, sea
cual sea el estado de tensión y estrés que tengas, te garantizo
que en 10 minutos te sentirás diferente, te sentirás protegido,
te sentirás bien y sabrás que hacer.

8-Qué es pues la tecnología del pulso?

Muchas son las herramientas que tenemos a nuestro alcance, pero
no hay nada que nos  desespere más o genere más estrés que la
sensación de no avanzar. El estancamiento existencial es un claro
síntoma de desorden evolutivo. En la naturaleza nada se estanca.
¿Qué ocurre pues con el Ser humano y  nuestras redes para que
esté sometido a una sensación interna de estancamiento, vacío y
por lo tanto una crisis existencial global? Soy una persona práctica y
más que dar respuesta a esto ya que siento que somos
responsables de lo que vivimos, me he tomado mi Vida en una
incansable búsqueda e investigación para que la rueda siga
girando, rápida, fuerte y segura de sí misma, la rueda de la
evolución. Bioingeniería Cuántica es el fruto de un intento inflexible
y una compasión ancestral por la Vida y las oportunidades que
todos merecemos, y a día de hoy, puedo decir que hemos
conseguido dar con una herramienta que  está a la altura de
apoyarnos y hacernos girar más allá de cualquier interferencia
posible.

Todo comenzó en el corazón. Y no es de extrañar, ya que el
corazón es el primer órgano que se forma en el Ser humano. En mi
consulta ocurrió igual, comencé por utilizar un sistema de
diagnóstico a través de la toma del pulso del corazón y jamás
hubiera imaginado con lo que me iba a encontrar. Me gustaría
resumírtelo, ya que puedo decorar muchos las cosas pero siento



que es tiempo de ir a lo esencial y de seguro una parte de ti va a
entender. El pulso del corazón constituye una señal que forma parte
de una tecnología interna que tenemos adaptada a través de
nuestra biología y que es una antena de emisión y recepción de
información ILIMITADA,que no puede ser interferenciada porque es
prehumana y esta señal es la que crea y sostiene la propia vida.
Esta señal interna, nuestro pulso, nos conecta de forma simultánea
y multidimensional a la totalidad del Campo Unificado. Cuando
hablamos del Campo Unificado hablamos de una red de
información que contiene no sólo el presente, sino toda la
información del pasado y del futuro también. Esta tecnología
necesita ser conducida hábilmente a través de  herramientas
básicas que permiten la integración de la misma de una forma
consciente. Básicamente a través de reconectar a la frecuencia del
pulso y de comunicar tus preguntas y actuar con sus respuestas
recuperas tu poder, libertad, salud y dominio de ti mismo. Esto es el
Pulso Cuántico Toroidal sumergido en el pulso cardíaco, esto es
Bioingeniería Cuántica, esto es el descubrimiento que hice y que en
tres años a ayudado a cientos de personas a recuperar su bienestar
y realizar cosas que hasta el momento era inimaginables. Un antes
y un después. Le llame, la revolución frecuencial.

Recuerda, dependiendo de la calidad de la frecuencia con la que
resuenas, así observarás y crearás el mundo que te rodea, así
informarás a tus células a reaccionar.

9- El acceso a la matriz de la Vida

Alguna vez has considerado por que tu corazón ante determinadas
experiencias se agita? Normalmente el corazón confirma o previene
algo. El campo electromagnético del mismo está conectado con el
campo electromagnético de la tierra que a su vez se conecta con el
campo electromagnético del Cosmos. Esto significa que a través del
pulso de tu corazón puedes acceder a cualquier punto en cualquier
espacio y tiempo y conectar con el y con sus memorias. Te
propongo que hagas un ejercicio: incrementando tus niveles de
atención, intención y compasión, conecta desde tu pulso, con el
pulso del corazón de cada reino: mineral, vegetal, animal, humano,
cosmos.. siente y conecta. También te propongo que a través de tu
pulso conectes con los primeros latidos de vida que tubo tu corazón



y con los últimos que tendrá. Cuando hayas terminado de hacer
esto comprenderás que es el pulso y hasta donde te puede llevar.

10-El pulso en la atención de patologías y desórdenes

El corazón guarda un registro de cada desorden y su razón
evolutiva. De hecho, es a través de los desórdenes como trata de
llamar nuestra atención para que sigamos avanzando y no nos
dejemos llevar por la distracción, los malos hábitos o los apegos. Si
tienes un desorden o patología del tipo que sea, comienza por
tomarte del pulso y conectar desde el corazón con el desorden. Se
te rebelará el porqué del mismo y la solución para salir de él o para
relacionarte de forma no tóxica y así recuperar tu bienestar.

11- Nos han enseñado a vernos ordinarios

Nos han enseñado a vernos ordinarios. Como si nada tuviéramos
para hacer ante el mundo y el Universo que vivimos, esta
percepción es errónea y completamente contraria a la realidad, el
ser humano posee la ingeniería más valiosa y esto es lo que
tratan de que no utilices y accedas. La información siempre ha
constituido un medio de control del Ser humano y sus
posibilidades infinitas. Constituye un medio de control por el
mero hecho de que es la información la que gobierna nuestra
percepción y dependiendo sobre qué información fijamos
nuestra atención, genera una percepción que construye una
realidad relacionada a lo observado.

Lo más significativo es que el Ser humano no suele elegir la
información en la que posa su atención. Tan sólo, le llega de
afuera y por falta de dominio y educación de la observación, el
Ser Humano posa su atención sobre cualquier cosa que se le
proponga. Esto a veces genera verdaderos desastres
evolutivos, sobre todo, teniendo en cuenta la cantidad de
personas que viven desconectadas con su interior impidiendo
esto la protección de su atención y precipitándoles hacia un
vacío existencial sin control. Personas que mueren sin saber



porque han vivido, porque su atención y percepción han sido
completamente gobernadas por la información exterior.

Resulta que cada vez que fijamos nuestra atención sobre algo,
las probabilidades a las que quedamos fijados tienen que ver
con ese algo observado. Esto quiere decir que sólo se
construye la realidad dependiendo de donde posamos la
atención y la información que recibimos. Cuando no hay
capacidad de elección consciente, el ser humano es dominado
por los estímulos externos que hacen que fijen su atención
sobre informaciones específicas que le mantienen dormido en
la Conciencia.

12-¿Qué he descubierto sobre el corazón?

-Qué cada uno trae una frecuencia única e irrepetible que es
compatible con la interconectividad multidimensional y la
frecuencia unitaria

-Qué tu corazón y pulso posee tu verdad, la única que te va a
hacer libre y la única y verdadera guía

-Que en cada pulso y frecuencia propia existe un mapa exacto
que permite el despliegue del potencial evolutivo individual y
colectivo

-Que cada pulso está interconectado a través de un agujero
negro con la matriz de información Universal y de
multiuniversos

-Que el pulso se comunica con cada célula, órgano, mineral,
animal, ser humano y astro, emitiendo y recibiendo
información.

-Que en el pulso está la verdadera información sobre todo lo
acontecido, lo que acontece y acontecerá disponible al que
quiera escuchar.



-Que el pulso contiene conciencia propia y es el quien
determina desde donde y para que estás accediendo a su
información y que información te va a suministrar.

-Que el pulso es una frecuencia infranqueable, no la pueden
interferir pero si te pueden aislar de ella para que no la
escuches.

-Que sólo tomarte el pulso ocurren cosas grandiosas, te
reconectas a ti.

-Que a través de conectar con tu pulso o con el pulso de algo,
sales del aislamiento y la superficialidad que marchita el alma,
sales de la manipulación y del inconsciente colectivo.

-Que el corazón te avisa y confirma y hace que cada latido
tenga sentido, aunque tu cabeza no entienda con
razonamientos.

-Qué el corazón es mucho más rápido en comprender
mientras que el cerebro de la cabeza procesa con filtros y a
mayor lentitud.

-Que el corazón nunca se equivoca y siempre va a buscar tu
bienestar y evolución, entendiendo que quizás tu bienestar no
coincida con lo reconocido por la sociedad.

-Que, si lo conviertes en tu aliado, ya no dependerás de nada
ni nadie y podrás dar ejemplo de lo que es la verdadera
compasión y entrega porque, ante todo, habrás descubierto el
amor hacia ti y podrás estar en paz.

-Que cuando escuchas tu pulso o un pulso, la actividad de la
mente ordinaria cesa.

-Que tu corazón siempre está enviándote señales para que
cambies lo que no te conviene y si te tomas el pulso estas
señales se acrecientan.



-Que el corazón guarda memorias de quien eres en realidad,
regresando a tu pulso no te pierdes jamás.

13-Cuando decidas comenzar

Cuando decidas comenzar, ten en cuenta que ya no habrá
marcha atrás. Una vez escuches tu pulso comprenderás que
solo está esta oportunidad de vivir tu vida, que no va a volver
un siguiente latido igual, que no hay tiempo que perder, que
lo importante no es el exterior, sino que tu encuentres sentido
en el punto en el que te encuentras, que moverte depende de
ti y si no lo haces nada va a estar bien.

Cuando decidas comenzar y escuches tu pulso, valoraras la
vida en cada especie, entenderás el valor que tiene y la razón
de la existencia de cada parte de la realidad, no te dejarás
conducir por lo ambiguo, por la dualidad. Puede que
comiences a cambiar y elegir, por fin a elegir, el corazón te va
a dar la fuerza para hacerlo. Cuando sientas vértigo, cuando
tengas miedo, escucha tu pulso, él sabe lo que te conviene y el
camino para que no te expongas a la depredación. No se trata
de ideas, se trata de frecuencias, tan solo accede, accede a ti,
accede a tu pulso, accede a PHI, el infinito está en ti, está en
todo cuanto te rodea. La felicidad, depende del grado de
interconectividad que existe en ti. Cuanto más conectado
estás, más feliz eres, cuanto más aislado, más sufrimiento.
Por eso es de vital importancia que te reconectes a tu
frecuencia para poder observar la realidad desde el pulso de
la existencia.

14- Algunas palabras de agradecimiento

No tengo palabras para agradecer lo que la Vida me está dando al
poder no solo transitar en persona sino observar a través de la
evolución de pacientes y alumnos los cambios que se han venido
generando a través de la escucha del pulso cardíaco. Me siento
feliz de poder transmitir este mensaje ya que soy más que



consciente del regalo que conlleva, un regalo que no es únicamente
para ti sino para todos aquellos que se van a encontrar contigo y
que siguen en el camino de búsqueda de sí mismos. El encuentro
no se produce desde la mente, sino desde la frecuencia. Nunca nos
hemos separado de nosotros, tan sólo fue una ilusión y ya está
llegando el tiempo de volver a nosotros para regresar a la Unidad y
poder traer a este plano el paraíso que todos anhelamos y
recordamos. Porque el corazón si sabe y no olvida, porque la
referencia está en nosotros y de nosotros depende elegir continuar
absorviendo conocimientos que limitan nuestro mundo o acceder a
la única frecuencia que puede liberarnos. Recuerda, está dentro de
ti, te creó desde tu gestación, te sostiene a cada instante, te marca
el ritmo, te avisa, te confirma y solo se puede escuchar a través del
tacto, del sentir…toc toc, toc toc, toc toc…te está llamando…es
hora de abrir la puerta y saltar a lo desconocido, al infinito. Buen
viaje y bienvenido al espacio donde todos somos UNO.

Pase lo que pase, cada día, no dejes de escuchar tu Pulso.


